

Einschlafen dürfen, wenn man müde ist, und eine Last fallen lassen können, die man sehr lange getragen hat, das ist eine wunderbare Sache.

(Hermann Hesse)

Ein langes und erfülltes Leben ist zu Ende gegangen. Am Valentinstag ist unsere Tante, Schwägerin, Freundin und Weggefährtin

Judith Lucrezia König Hoppmann

Ἄσπασία

31. Juli 1938 bis 14. Februar 2024

nach langer und zunehmend mühseliger Krankheit gestorben.

Traueradresse: Peter König
Fischerweg 18, CH-3012 Bern

Peter, Reto und Felix König, Hanni König-Bucher
Käthi Renfer, Dora Berger, Gloria Koch, Betty Schüpbach,
Cornelia Schaufelberger, Annemarie Jesse, Piet und
Vasilikoula Boef, Michèle Beyeler, Karin Würsch
Katja und Peter Weikenmeier, Andreas und Hans-Martin
Hoppmann sowie viele Menschen in Griechenland

Dient als Leidzirkular

Die Urnenbeisetzung findet am 27. Februar 2024 um 13.30 Uhr beim Urnen-Gemeinschaftsgrab (Feld C8) auf dem Bremgartenfriedhof in Bern statt.

Wer Judith gedenken möchte, kann dies am besten mit einer Spende an den Christlichen Friedensdienst CFD (Postkonto 30-7924-5, Vermerk: «Judith König»; IBAN: CH11 0900 0000 3000 7924 5) tun.